

この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

10月の半ばを過ぎ、日に日に秋の色が濃くなってきました。日によっては初冬を思わせるような気温になる日もありますが、季節は確実に移っていくことが感じられます。

吹中生も日々の学校生活の様々な場面で意欲的に活動して、昨日の自分より成長した今日の自分を感じながら、充実した生活を送っています。校訓「継続は力なり」の言葉通り、これまでに引き継がれてきた伝統に加え、これからの時代に必要な多様性への理解や答えのない課題にも粘り強く取り組む姿勢を持たせ、感動と笑顔と夢のある学校づくりをしていきたいと考えています。

秋といえば読書、スポーツ、芸術、そして食欲の秋と言われます。

本校では11日(火)、12日(水)に中間テストを行いました。日頃の学習(知識、技能)の定着度や既習の学習を活用して応用問題に解答する力を測る問題を中心に出题されていたようです。学問に王道なし。日々の努力を怠らない姿勢を継続して欲しいです。

17日(月)には駅伝班大会が開催され、本校からは男女各2チームが出場しました。すでに部活動を引退した3年生が多く参加してくれたこと、放課後の限られた時間の中でチームワークよく、練習に取り組んでくれたこと、当日のレースではそれぞれが任された区間をしっかりと走り抜いたことなど、校長として応援のしがいがありました。走り終えた姿、応援する姿から、チーム力が問われる駅伝という競技を通して多くのことを学んでくれたことを感じました。

そして現在は、11月1日(火)に行う音楽祭に向けて各学級で練習に熱が入っている様子が見えます。残念ながらマスクを外しての練習ができない状況ですが、本番で全学級がクリアこうのすのステージに立ち、学級の心を一つにした合唱を披露してくれること、今から楽しみでなりません。

コロナ禍で最大限できることを考え、実行する教育活動はまだしばらく続きそうですが、貴重な体験の場を確実にやりきるために、今後も「チーム吹中」として教職員一丸となり、With コロナの中、生徒の可能性を伸ばし鍛える教育活動を展開し、伝統と誇りある吹上中学校の新たな歴史を作る気概を持って精一杯取り組んでまいります。引き続き、皆様の御理解、御協力をお願い申し上げます。